

IGLESIA CATÓLICA:**Que se dejen de caprichos****Carlos Rubio.**

“Que los diputados se dejen de caprichos y escuchen el clamor del pueblo por una nueva Corte Suprema de Justicia (CSJ), aconsejó el canciller de la Iglesia Católica, Carlo Magno Núñez.

El también párroco de Suyapa, se refirió al tema en vista que hoy se prevé una nueva votación de los diputados para elegir los siete magistrados restantes del máximo tribunal de justicia del país.

“Urge que elijan a la nueva corte, es un clamor del pueblo, no podemos seguir en la misma incertidumbre solo por caprichos de algunos diputados”, señaló el prelado.

“Deben de deponer sus intereses personales al bien común, si la comisión seleccionadora escogió a los mejores ahora los diputados deben hacer bien su trabajo”, agregó.

Núñez también reprochó que existan intereses políticos y grupos sectarios boicoteando permanente el proceso en lugar de estar apoyando el fortalecimiento de las instituciones del país.

También reiteró el llamado que en ese mismo sentido hizo el cardenal Óscar Rodríguez, el jueves pasa-

**Carlo Magno Núñez.**

do, con motivo del aniversario de la virgen de Suyapa y que algunos políticos de la oposición lo tildaron de injerencia.

“De ninguna manera es una injerencia. El cardenal Rodríguez es un hondureño con derecho a opinar. La iglesia siempre vela por el bien común para que el pueblo hondureño viva en paz”, recordó.

Núñez también le recordó a los diputados respetar la ley ya que el proceso de selección de la nueva corte está tipificado en la Constitución de la República y debe ser cumplido a cabalidad.

Por su parte, Carlos Rubio, manifestó anoche que la celeridad y votación clara a los mejores, es lo que están clamando los hondureños.

“No pueden dejar a las personas así, que continua la anterior o se elige a una nueva, eso no es posible, se le tiene que dar esa seguridad a las personas, que lo que viene es mejor”.

“Como buenos hondureños, dijo, todos esperamos que hoy de una vez por todas se elijan a los siete restantes y así ya empiece ese poder del Estado a funcionar”. (EG)